

BOLETÍN No. 468 ->>

**Urgente crear alianza entre universidades, ciudadanos, empresas y gobierno para erradicar prácticas e ideas relacionadas con la corrupción.**

En el marco de la celebración del Día Mundial Contra la Corrupción, en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se está llevando a cabo un foro en el que expertos en transparencia y rendición de cuentas, para fomentar en la ciudadanía prácticas encaminadas a contar con una sociedad participativa y gobiernos proactivos.

En la ceremonia de inauguración del congreso La cultura de la transparencia: ciudadanía participativa y gobiernos proactivos, evento organizado por el Municipio del Estado de Aguascalientes en coordinación con la UAA, el maestro Enrique Jiménez de la Hoya, jefe del departamento de Análisis Financiero y Control de Gestión y representante personal del rector de la Institución, el doctor Francisco Javier Avelar González, destacó que el acceso a la información y erradicación de la corrupción tiene un interés creciente y precisamente en este ámbito, la Medición de Transparencia Internacional colocó a México en el lugar 126 de 176 países analizados.

Por otra parte, Jiménez de la Hoya señaló que la sola creación de las leyes e instituciones no es suficiente, ya que debe construirse una cultura de transparencia, es por ello que la Universidad Autónoma de Aguascalientes apuesta por una formación integral de la sociedad al hacer alianza benéfica y proactiva entre ciudadanos, empresas y gobierno, prueba de ello este foro que congrega a diferentes actores de la comunidad.

En su momento, el licenciado Marcos Javier Tachiquín Ruvalcaba, comisionado presidente del Instituto de Transparencia del Estado de Aguascalientes, señaló que el tema del gobierno abierto es la base del sistema político mexicano para tener cercanía con la ciudadanía en ámbitos de transparencia, rendición de cuentas y anticorrupción, con la finalidad de que estas acciones trasciendan más allá de las administraciones gubernamentales, pues es una obligación rendir cuentas claras del ejercicio presupuestal.

Por parte, en representación de la alcaldesa, la licenciada María Teresa Jiménez Esquivel, el licenciado Jaime Gerardo Beltrán Ramírez, secretario del Ayuntamiento, recalcó que la cultura de transparencia es un medio para eliminar las barreras que aún existen entre la sociedad y las autoridades en todos los niveles de gobierno, por lo que agradeció la apertura de la Autónoma de Aguascalientes para la realización de este ejercicio que fomenta la democracia y el cumplimiento de las leyes.

Cabe destacar que en el congreso La cultura de la transparencia: ciudadanía participativa y gobiernos proactivos, se abordarán diversos temas como: Transparencia y Sistema Nacional Anticorrupción, la Corrupción en México, la Transparencia en los procesos electorales de Aguascalientes, entre otros.

